

DIAGNOSTICO

La inclusión de los sistemas propuestos para la ventilación e iluminación natural, regulan las incidencias del sol y vientos según la conveniencia de las personas, por esto como apoyo al sistema que se propone al diseño arquitectónico resulta conveniente paneles de cristal y persianas en madera como resultante también al complejo de cajas del proyecto y su relación con la estética del mismo.

La relación del espacio público que existe en la zona evidencia un déficit significativo, por lo que la implantación del proyecto recrea como punto característico en primera planta y las terrazas superiores, zonas verdes que corresponden a espacios como plazoletas de permanencia, que ayudan en la intención de dejar como aspecto urbanístico una huella verde al momento de relacionar proyectos de gran escala con la ciudad.